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implican necesario 
acuerdo la línea editorial

El CEFIP sigue creciendo

Recordaron a Alcira Ojeda

La construcción del Centro de Formación e Innovación Productiva (CEFIP) 
ya avanzó en un 65%. Este tiene el objetivo de llevar adelante estrategias 
enfocadas en el fortalecimiento y desarrollo del tejido productivo, el mer-
cado interno y el empleo, además de dar respuesta a necesidades básicas 
postergadas de los vecinos a través de la articulación de programas nacio-
nales y provinciales.
  El CEFIP –a cargo de la Secretaría de Trabajo de la Municipalidad de Bera-
zategui- está orientado en torno a dos grandes ejes: por un lado, la mejora 
e incremento de las competencias laborales de las personas que se en-
cuentran en búsqueda activa de empleo; por el otro, la facilitación de es-
pacios que promuevan y acompañen procesos de innovación productiva, 
que tiendan al escalado tecnológico de las empresas PYMES de la ciudad.
  En este sentido, entre sus propósitos se encuentran generar nuevas opor-
tunidades para la inserción laboral, promover propuestas vinculadas a las 
demandas formativas del sector productivo local, ampliar la oferta existen-
te en temáticas relacionadas a la industria y nuevas tecnologías, y articular 
la transición entre el sistema educativo y el mundo del trabajo.
 El edificio del CEFIP está en la calle 27 y 131, del barrio La Serranita. En su 
primera etapa, contará con un espacio de 393 m² cubiertos y 130 m² semi-
cubiertos. Se compondrá de tres aulas talleres, un espacio de informática, 
una sala de conferencias, oficinas administrativas, un bloque sanitario, un 
buffet, además del hall de ingreso y rampa de acceso para personas con 
discapacidad.

 

En una ceremonia que contó con la presencia del intendente Juan José 
Mussi, se impuso el nombre Vecina Alcira Ojeda al tramo de la calle 17 A 
entre la avenida Dardo Rocha y 117. Esta acción fue impulsada mediante 
la sanción de la Ordenanza N° 6178.
  Alcira era una vecina del barrio CGT que fue pionera en muchas accio-
nes para la concreción de beneficios para la comunidad (asfalto de calles, 
colocación de cloacas, etc). Integró la línea fundadora de la Sociedad de 
Fomento Gente de Trabajo y la Comisión Directiva de la Cooperadora de la 
Primaria N° 53. Además, fue responsable del Consorcio de Administración 
del barrio y es recordada como una de las primeras trabajadoras vecinales 
del Programa Más Vida; así como una ferviente luchadora de la causa femi-
nista. Alcira falleció el 17 de abril del 2021 por COVID-19.
 Mussi expresó: “Hoy rendimos un homenaje justo, a alguien que hacía 
permanentemente lo necesario por el bien de los demás. Estos homena-
jes son para nuestros héroes chiquitos. En las calles y plazas tienen que ir 
los nombres de aquellos vecinos que hicieron cosas por su comunidad. 
Alcira fue una militante social neta, una colaboradora imprescindible en el 
barrio. En algún lugarcito seguramente nos estará diciendo gracias, pero 
nosotros tenemos que darle gracias a ella por lo que hizo por este barrio, 
trabajó por la unidad. Agradezco a los vecinos, ella se merece que hoy 
estemos aquí. No hay duda de que está al lado de Dios”.
Tras el descubrimiento del cartel en la esquina de 17 A y 117, Oscar Barrios, 
quien fue esposo de Alcira Ojeda, comentó conmovido: “Agradezco la pre-
sencia y colaboración de los vecinos para hacer de esto una realidad; y al 
intendente Mussi por la gran compañía que siempre ha sido para Alcira y 
para mí. Ella fue una compañera. Desde muy jóvenes arrancamos peleán-
dola, ella era el motor y yo el palenque. Las cosas se hacen así, de a dos y 
para adelante. Sigamos por ella”.
Asistieron al encuentro, además: el hijo de Alcira, Miguel Ángel Blanco 
-entre otros familiares-; secretarios municipales; concejales y consejeros 
escolares; representantes de las Escuelas Primaria N° 53 y Secundaria N° 
26, del Grupo Scout Héroes de Malvinas; el presidente de la Sociedad de 
Fomento Gente de Trabajo, Cristian Aldeco; administradoras del barrio, 
vecinos y vecinas.

Como parte de los trabajos de mejo-
ramiento del Hospital Evita Pueblo, 
el sábado último se realizó una jor-
nada de pintura, albañilería y herre-
ría con la participación de personal 
provincial y municipal.
El director del nosocomio, doctor 
Juan Marini, recibió al intendente lo-
cal, doctor Juan José Mussi y juntos 
recorrieron los lugares de trabajo.
De acuerdo a informaciones del pro-
pio Ministerio de Salud bonaerense, 
en los próximos meses se llevarán a 
cabo trabajos para mejorar el servi-
cio de agua en las salas de interna-
ción y los baños. 
Asimismo están previstas algunas 
ampliaciones en los pabellones para 
mejorar los espacios de atención y 
espera.

Trabajos en el Hospital Evita Pueblo
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“Dejémosnos de joder y busquemos la unidad”

También lo hizo en el Concejo Deliberante

 El intendente de Berategui, doctor Juan 
José Mussi, especialmente invitado como 
veterano y reconocido militante del Justi-
cialismo, participó de la ceremonia recor-
datoria del general Juan Domingo Perón, 
tres veces presidente de la Nación llevado 
a cabo en la localidad de Ensenada.
 Mussi compartió el escenario con la Vice-
presidenta de la Nación, doctora Cristina 
Fernandez y su par de Ensenada, Mario 
Secco.
 Durante el homenaje, Mussi hizo un fuer-
te llamado a mantener la unidad del pe-
ronismo de cara al 2023: “Deseo la unidad 
del peronismo para no perder. ¡Para no 
perder! Yo no quiero más a los neolibera-
les. Quiero ganar, quiero que me conduz-
can a la victoria. No quiero nunca más la 
derrota del peronismo”.
En el mismo sentido, enfatizó: “Si vuelve 
Macri me muero, no lo voy a poder so-
portar compañeros. Estoy en una etapa 
de mi vida donde no podría soportar al 
peronismo perdedor otra vez. Por eso los 
llamamos a todos”. Sin embargo, Mussi 
aclaró: “No estoy haciendo alusión a na-
die, que quede claro. No estoy hablando 
ni del Presidente, ni de Cristina, ni de na-
die. Estoy hablando del peronismo, desde 
abajo hacia arriba tenemos que consoli-
dar la unidad para poder ganar las próxi-
mas elecciones. No pido la unidad, exijo 
la unidad porque como peronista me lo 
merezco”.
“Nosotros queremos a todos los pero-
nistas adentro, aún a los malos. Los más 
equivocados de los peronistas nunca van 
a ser como un gorila. Le dije a Cristina 
que yo no me preocupo por esos equi-
vocados. Dejémoslos adentro para ganar, 
porque el peronismo es como un río an-
cho y caudaloso. El río ancho y caudaloso 
cuando avanza deja la basura al costado”, 
insistió el histórico dirigente peronista.
A su vez, Mussi recalcó: “En el peronismo 
puede haber mil divorcios y lo acepta-
mos, lo que no aceptamos es que aban-
donen a los hijos. Tenemos que dejarles 
a nuestros hijos y a nuestros nietos una 
Patria diferente. La Patria donde los que 
trabajan no sean pobres aun trabajando. 
Yo conocí una Argentina donde era pobre 

nada más el que no trabajaba. Ahora son 
pobres los que trabajan”.

Por último, insistió con la unidad: 
“Tratemos de colaborar, tratemos 
de ayudar, tratemos de discutir. Tra-
temos de hacer todo lo que tenga-
mos que hacer. Con Cristina, cómo 
sea... Con Cristina a la cabeza, con 
Cristina en el medio, con Cristina en 
otro lado, pero dejémonos de joder 
compañeros. Lo que no nos pode-
mos permitir es que ganen los neo-
liberales”.
Mussi finalizó: “Compañeras y com-
pañeros, si no pasara eso, yo me sen-
tiría tan responsable como todos los 
que estamos aquí y aceptaría aque-
llo de que Dios y la Patria me lo de-
manden”.

Por su parte, la vicepresidenta Cistina 
Fernández de Kirchner sostuvo: “El mejor 
homenaje que le podemos hacer a Perón 
es ver lo que hizo y tratar de acercar el bo-
chín un poco”.
Asimismo, Cristina, manifestó: “Como allá 
por el 2019 hice todo lo que tenía que 
hacer, como recordaba Mario Secco, para 
que el peronismo vuelva a ser gobierno 
espero que también, los que hoy tienen 
responsabilidades más altas que yo, vuel-
van a hacer lo mismo que hice yo: hacer 
ganar al peronismo en el 2023. Es lo único 
que pido y es lo único que quiero”.
El intendente de Ensenada, Mario Sec-
co, destacó que Perón brindó derechos 
como “el aguinaldo, vacaciones y tantas 
otras cosas más”, y aseguró: “El próximo 
año volveremos a poner un proyecto 
nacional y popular unidos y organizados 
hasta la victoria”

El encuentro fue propuesto por el Frente 
de Todos de la Provincia de Buenos Aires. 
Contó con la presencia del gobernador, y 
del presidente del PJ bonaerense
También asistieron distintos intendentes 
e intendentas del conurbano de la pro-
vincia de Buenos Aires; ministros, legis-
ladores, dirigentes y representantes de 
organizaciones sociales

Valiente mensaje de Mussi en un acto con la presencia de la vicepresidenta
 

El presidente del PJ de Berazategui, 
Juan José Mussi, encabezó el acto en 
recuerdo de Juan Domingo Perón, a 
48 años de su paso a la inmortalidad y 
llamó a la unidad del movimiento justi-
cialista. La ceremonia se realizó frente al 
Honorable Concejo Deliberante, donde 
previamente se entronizó un busto del 
ex Presidente.

Mussi expresó: “Es una gran alegría po-
der encontrarnos en un homenaje al 
hombre que cambió la historia de Ar-
gentina. Nuestro país tuvo líderes pro-
videnciales, como San Martín, Rosas y 
Perón, que no debemos olvidar.”

Y agregó: “Siento la responsabilidad de 
llamar a la unidad de los distintos sec-
tores del movimiento. Cuando me pre-
guntan de qué lado estoy, la respuesta 
es muy sencilla: en el del peronismo. 
Esta es la mejor manera de decir qué 
queremos para nuestro país. Tenemos 
la necesidad imperiosa de unirnos, por-
que los peores, los que nos vendieron 

y nos hambrearon, quieren de vuelta el 
poder. Y no lo podemos permitir”.
“A quienes nos conducen, les vamos a 
exigir que nos conduzcan de nuevo a la 
victoria. Quiero que el año que viene, las 
urnas digan otra vez: ‘Sí, General, le res-
pondimos’”, finalizó el Presidente del PJ 

local.
También participaron el presidente del 
Honorable Concejo Deliberante, Mar-
celo Romio; concejales, ex concejales, 
dirigentes, funcionarios, agrupaciones 
políticas y sociales, militantes, además 
de vecinos y vecinas.

ISe entregaron 50 maquinarias y más de 400 insumos a 100 emprende-
dores de Berazategui. La ceremonia, realizada en el Centro de Actividades 
Roberto De Vicenzo, contó con la presencia del ministro de Desarrollo So-
cial de la Nación, Juan Zabaleta; y del intendente Juan José Mussi.
Es la tercera entrega que se hace en Berazategui en el marco de la segun-
da etapa del Programa Banco de Maquinarias, Herramientas y Materiales 
del Ministerio de Desarrollo Social de la Nación. En esta oportunidad, se 
beneficiaron trabajadores de los rubros de calzado y marroquinería; ma-
dera y papel; pintura en madera y papel; servicios; regalería y decoración; 
textil; además de sublimación y estampado.
Al respecto, Zabaleta resaltó: “Esta entrega es muy importante para las y 
los emprendedores. Gracias a este programa, ahora cuentan con materia-
les para mejorar su producción y agregarle valor a sus productos”. Y aña-
dió: “Berazategui cuenta con un Intendente que cuida a su comunidad, 
con una gestión de gobierno impecable. Esto hace que cada programa 
que impulsamos desde el Ministerio, llegue en las mejores condiciones a 
cada vecino que lo necesite”.
Por su parte, Mussi remarcó: “El presidente Alberto Fernández es quien 
decide que nuestra ciudad cuente con este programa tan exitoso de en-
trega de maquinarias y herramientas. El acompañamiento del Gobierno 
nacional es fundamental”. Y agregó: “Es emocionante ver la felicidad y el 
orgullo de los emprendedores al recibir los elementos. Nosotros creemos 
que el trabajo es importantísimo para el desarrollo de cada familia”.
Pamela Barra, una de las beneficiarias, expresó: “Estoy muy contenta por 
esta oportunidad que nos dan. Agradezco todo lo que se hace por los 
emprendedores de Berazategui”.
También participaron del acto, el secretario de Articulación de Política 
Social del Ministerio de Desarrollo Social, Gustavo Aguilera; y la directora 
nacional de Articulación Social Productiva, Romina Pereyra; emprende-
dores; productores de los Programas Góndola Local y Mercado Vecino; los 
secretarios municipales de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, 
Turismo y Deportes, María Laura Lacava; y de Trabajo, Juan Manuel Parra; 
entre otros integrantes del Gabinete municipal.

Ayuda a vecinos emprendedores
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PAPELERA
ROSATO
No necesitamos derribar
árboles para hacer papel

Parque Industrial Plátanos

Abrigando sueños de escuelas y entidades
Empresarios Pymes y el municipio en activa acción conjunta de ayuda
Gracias a la donación de empresas 
Pymes de Berazategui y con la coor-
dinación del municipio de se avanzó 
en otra etapa del Plan Abrigando 
Sueños que ya llegó a su 5a. edición.
Durante un acto realizado en la sede 
comunal, el intendente Mussi junto 
al Presidente de la UIB, Alejandro 
Bartalini, a representantes del Polo 
Maderero y de otros parques indus-
triales e industrias locales, autorida-
des educativos y de entidades comu-
nitarias,  entregó mantas, edredones, 
telas de abrigo y útiles escolares a 
escuelas y jardines de infantes.
 Bartalini señaló que “esto es parte de 
la responsabilidad social empresaria 
para con la comunidad y estamos sa-
tisfechos de poder hacerlo”. Destacó 
también la coordinación con el mu-
nicipio que siempre está presente 
cuando es necesario.

 La inspectora de enseñanza Mónica 
Vitta dijo que “esto es parte de una 
red y en ella son importantes cada 
uno de los puntos que la conforman”.
Estuvieron también los empresarios 
Roberto Ventimiglia, Guillermo Ols-
zak, Francisco Lurueña, Carlos Trova-
to y Gabriel Leiter. 
“En esta Argentina con tantos mati-
ces, hoy podemos ver la cara solida-
ria de la sociedad y renacen nuestras 
esperanzas”, aseguró Mussi. Y conti-

El Centro Comercial e Industrial de Berazategui
En Avda 14 N° 5130

BRINDA MÁS SERVICIOS

Puede abonar sus Facturas de Servicios: Luz, Gas, 
Teléfono, Tasas Municipales, Arba, entre otros, con 
TODAS las TARJETAS de débito.

Puede retirar dinero en Efectivo.

Sr. COMERCIANTE continuamos realizando LIBRETA 
SANITARIA  y sellado de Contratos Comerciales
Ahora con sede renovada. Ambiente climatizado.

nuó: “Esta es la Argentina que quere-
mos, con voluntarios que participan, 
que desde el anonimato prestan un 
servicio; con industriales pymes de 
Berazategui que nos ayudan con do-
naciones; y con quienes generaron 
este Programa, gente de la sociedad. 
Esto me emociona. Estas cosas nos 
cargan las pilas para seguir adelante”. 
El Intendente también agradeció “a 
todos los que forman parte de Abri-
gando Sueños. Hay abrigos, elemen-
tos para estudiar que son parte de lo 
cotidiano, cosas que parecen peque-
ñas pero que son muy grandes para 
quienes las reciben”.
 
Y seguidamente, agregó: “Cuando 
digo ‘Orgullosos de Berazategui’ me 
refiero a la gente de esta ciudad que 
te dice ‘contá conmigo’. Encontré eso 
en muchos industriales, en comer-
ciantes del distrito y en quienes sin 
estar en la vida política participan 
colaborando, que están en su casa y 
tejen una bufanda para que los chi-
cos de las escuelas no tengan frío”.
 Organizada por la Secretaría de Tra-
bajo de la Municipalidad, la campa-
ña Abrigando Sueños tiene como 
objetivo promover la producción 
solidaria de recursos que, en esta 
5ta edición, se entregaron a alumnos 
y alumnas de 12 establecimientos 
educativos (10 Primarias, un Jardín 

de Infantes  y un Centro Educativo 
Complementario). De esta manera, 
mediante prácticas de responsabili-
dad social, se integra al sector pro-
ductivo, instituciones de bien públi-
co y vecinos voluntarios.
  “Es imposible no emocionarse en 
estas entregas”, expresó Juan Manuel 
Parra, secretario de Trabajo. Y sumó: 
“Los voluntarios dejan su tiempo, su 
trabajo y su familia para vincularse a 
esta tarea. Vemos la pasión y esfuer-
zo que ponen en cada aspecto de 
esta campaña”.
 
 Susana Chiarelli, directora de la Pri-
maria N° 36, destacó: “Junto a otras 
instituciones educativas hemos sido 
convocados para recibir nuevamen-
te estos elementos tan necesarios y 
valiosos para los chicos. Es una carac-
terística del distrito este trabajo en 
conjunto con el Municipio, el Hono-
rable Consejo Escolar (HCE) y las au-
toridades educativas. El intendente 
Mussi siempre nos tiene presentes y 
está apoyándonos”.

Se entregaron 30 jubilaciones a 
vecinas de Berazategui, por re-
conocimiento de sus aportes en 
tareas de cuidado. También les 
fueron otorgadas sus respectivas 
afiliaciones al PAMI. El acto, rea-
lizado en el Centro de Jubilados 
Mesa Coordinadora (calle 146 e/ 
8 y 9), contó con la presencia del 
intendente Juan José Mussi; y la 
directora ejecutiva de PAMI, Lua-
na Volnovich.

  Al respecto, el Jefe comunal ex-
presó: “Este es un acto de estricta 
justicia. Las vecinas de Berazate-
gui que reciben estas jubilacio-
nes cuidaron a su gente durante 
mucho tiempo. Eso se transfor-
ma en algo cotidiano, pero nun-
ca pudieron percibir una remu-
neración que fuera adecuada a 
esa labor ardua de tantos años”.
 Por su parte, Volnovich resal-
tó: “Es un día muy especial. Hoy 
pudimos reconocer el trabajo de 
toda la vida que realizaron estas 
mujeres. Además, en cada en-
trega y en cada historia de vida 
también reivindicamos el rol del 
Estado y de la Seguridad Social, 
como las formas de garantizar los 
derechos y la salud de las y los 

adultos mayores.”
 
 Ana Cardozo, una de las bene-
ficiarias, comentó: “Estoy muy 
feliz, realmente lo necesitaba. 
Cuando me dijeron que ya tenía 
la jubilación, me emocioné mu-
chísimo”. Y añadió: “En mi caso en 
particular, podría decir que tenía 
‘dos trabajos’. Por un lado, el cui-
dado de mi casa y las tareas coti-
dianas. Por el otro, el cuidado de 
mi hija, que es una persona con 
discapacidad y necesita que la 
acompañe continuamente”.
También participaron del acto: 
integrantes del Gabinete munici-
pal, concejales y familiares de las 
vecinas que recibieron sus jubila-
ciones.

Entregaron jubilaciones a 30 
vecinas  por tareas de cuidado
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Planta Buenos Aires
Av. Eva Perón 597
1884, Berazategui
Buenos Aires, Argentina
ventas@indarnyl.com.ar
Teléfono: (54 11) 4275-1702

Oficina Principal
Olavarría 386
1878, Quilmes
Buenos Aires, Argentina
Teléfono: (54 11) 4224-7006

Indarnyl S.A. es una empresa de capitales nacio-
nales dedicada a la fabricación de materias pri-
mas plásticas, y de manera especial, compuestos 
termoplásticos para uso ingenieril de alta calidad.
Cuenta con una planta de polimerización para 
la fabricación de Poliamida 6 cuyo producto fi-
nal tiene una reconocida calidad en el mercado. 
El laboratorio para el desarrollo y controles de ma-
teriales cuenta con un equipamiento comple-
to y personal especializado y calificado para tal fin.

Ayuda a clubes del Evita El Jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta visitó Berazategui 
y participó de una charla con vecinos, concejales y referentes de Juntos x 
el Cambio (JxC). Allí los vecinos le señalaron las problemáticas que afec-
tan a los distintos barrios del distrito, entre ellas, la creciente “inseguridad”.  
Sobre el tema, Larreta ponderó el trabajo que se realizó durante estos años 
en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, donde hay un sistema de pre-
vención activo. “Si vas al centro de monitoreo parece la Nasa” y relató al-
gunos de los casos que tuvieron mucha trascendencia en los medios por 
la rapidez de la resolución del hecho. “Hoy este tema de la inseguridad no 
lo podemos solucionar, no les vamos a mentir, para solucionar este tema 
de la inseguridad es responsabilidad del Gobierno, y la gente votó al Go-
bierno que tienen hoy. Tenemos que trabajar para revertir esto, que por su-
puesto tiene muchos años de desidia”, señaló el Jefe de Gobierno porteño. 
Por su parte, el concejal Dante Morini explicó a los presentes que “no-
sotros ingresamos un proyecto denominado ‘Plan Integral de Segu-
ridad para Berazategui’. Lamentablemente somos un bloque minori-
tario, entonces el oficialismo pisa los proyectos, y no lo va a aprobar”.  
“Es una cuestión ideológica de que la seguridad le compete a la provincia. 
Berazategui está lamentablemente en esa posición ideológica absurda, y que 
está fuera de la modernidad de las ciudades que con tecnología luchan contra 
la inseguridad. Porque la inseguridad se combate con prevención, y el ‘Plan 
Integral de Seguridad’ apunta a la prevención, con cámaras, con lectores de 
patente, con cuadrículas, con geolocalización de los móviles en toda la ciu-
dad, y un centro de monitoreo que comande todo esto. Lamentablemente las 
cámaras de Berazategui no están funcionando” advirtió el concejal de Juntos.  
Por último, el edil y abogado berazateguense señaló: “Este proyecto, hoy en 
minoría, más allá de plantear sobre la mesa su discusión, (por falta de votos) 
nosotros no lo vamos a poder aprobar, pero el acompañamiento de todos 
los vecinos el año que viene va a ser crucial, porque si en Berazategui cam-
biamos al Gobierno actual, nosotros nos comprometemos que ese ‘Plan In-
tegral de Seguridad’ va a ser realidad para nuestra ciudad”, garantizó Morini 
a los presentes.

Morini con vuelo propio

El Honorable Concejo Deliberante de Berazategui (HCD) declaró de Interés 
Municipal el 23 de junio de cada año como Día del Síndrome de Dravet, a 
través de la Ordenanza Nº 6200. A partir de las 00.00 de esa fecha, se ilumi-
naron de violeta diferentes puntos de la ciudad, con el objetivo de visibilizar 
la enfermedad.
La concejal berazateguense Mabel Dias afirmó con emoción: “Esta iniciativa 
comenzó en diciembre de 2021 cuando conocí a Estela Castro, quien me 
vino a ver muy acongojada para comentar su idea de declarar el 23 de junio 
como Día del Síndrome de Dravet. Desde el Bloque Justicialista le asegu-
ramos nuestro apoyo y acompañamiento para que eso sea posible, por 
intermedio de nuestro intendente Juan José Mussi y la Secretaría de Salud 
Pública e Higiene municipal”.
Estela Castro, integrante de la Organización Actitud Dravet, expresó: “Hay 
agrupaciones de familias que nos unimos para ayudarnos mutuamente y 
visibilizar esta enfermedad. Que el Municipio nos ayude con la Ordenanza 
nos da impulso para concientizar y capacitar a la población, y para que 
efectivamente se apruebe una ley nacional para que nuestros hijos tengan 
una mejor calidad de vida”.

Síndrome de Dravet

Se realizó una entrega de materiales para 
29 clubes participantes del Torneo Evita. 
La ceremonia, llevada a cabo en el Club 
Municipal Ducilo (calle 151 y 5), contó 
con la presencia del intendente de Be-
razategui, Juan José Mussi; y el director 
nacional de Arquitectura del Ministerio 
de Obras Públicas de la Nación, Tomás 
Vanrell.
Las instituciones recibieron reflectores, 
bolsas de cemento, latas de pintura, cha-
pas galvanizadas y cercos perimetrales, 
entre otros elementos, adquiridos con 
fondos provenientes del Ministerio de 
Obras Públicas nacional.
Mussi expresó: “Para nosotros es un gran 
motivo de orgullo entregar estos elemen-
tos a los clubes que forman parte del Tor-
neo Evita. Este campeonato tiene un va-
lor incalculable, que es sacar a los chicos 
y chicas de la calle, brindarles contención 
y que crezcan saludables”. Y agregó: “Que-
remos agradecer y reconocer el acompa-
ñamiento que el presidente Alberto Fer-
nández le brinda a nuestras instituciones 
barriales”.
Vanrell resaltó que “estos subsidios for-
man parte de UNOPS (Oficina de las 
Naciones Unidas de Servicios para Pro-
yectos), un programa que beneficia a or-
ganizaciones, clubes y lugares en general 
que realizan una acción social importan-

te”. Y añadió: “Berazategui es un partido 
muy bien conducido por el intendente 
Juan José Mussi, quien tiene planificado 
el territorio a la perfección. Esto es de 
gran utilidad para que podamos articu-
lar en conjunto políticas de Estado que 
permitan mejorarle la calidad de vida a 
la gente”.
María Laura Lacava, secretaria de Desa-
rrollo Social y Comunitario, Recreación, 
Turismo y Deportes remarcó que “alrede-
dor de 7000 niños y adolescentes de en-
tre 6 y 14 años participan en el Campeo-

nato Municipal Evita. Cada Club Infantil 
se convierte en un nexo para articular 
políticas y acciones de gobierno que tie-
nen que ver con lo social. El Gobierno na-
cional ha puesto la mirada en esta ciudad 
destacada en el deporte. Con los recursos 
disponibles construimos y revalorizamos 
espacios para que los vecinos y vecinas 
puedan realizar actividades deportivas 
gratuitas; y que estén descentralizadas, 
siempre en favor de la ampliación de de-
rechos”. También participaron represen-
tantes de los clubes participantes.
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Seguimos creciendo junto a los
 trabajadores mercantiles.

                           Roberto Rodríguez
                           Secretario General 

Los 50 años de la Unidad Dr. Javier Sábatto
El profesor Claudio Egisti Staniscia 
nos envió el siguiente trabajo que 
gustosamente publicamos.
Está referido a una Unidad Sanitaria 
del distrito siempre conocida como 
“Sábatto”.
Dice lo siguiente:

El presidente del PJ de Berazategui, Juan José Mussi; y 
el economista Santiago Fraschina, encabezaron la char-
la política “Peronismo para una Argentina económica-
mente libre” en el Consejo del Partido Justicialista local 
(calle 151 e/ 17 y 18).
  Sus disertaciones giraron en torno al libro “Modelo 
Argentino para el Proyecto Nacional” -escrito por Juan 
Domingo Perón- y el proyecto de ley presentado re-
cientemente por el Frente de Todos. Este propone pa-
gar la deuda tomada por el Gobierno nacional anterior 
con el Fondo Monetario Internacional a través de finan-
ciamiento proveniente de quienes se beneficiaron con 
ese préstamo.
  Tras el encuentro, Fraschina expresó: “Hablamos de 
economía en general y particularmente del FMI, del 
proceso de endeudamiento durante el macrismo y de 
dos leyes claves: que la paguen quienes lo fugaron; es 
decir, que paguen la deuda aquellos que se beneficia-
ron durante el macrismo; y la renta inesperada, que 
manifiesta que aquellos que hoy están teniendo una 
ganancia extraordinaria deben aportar para poder 
cumplir lo pactado con el Fondo”.
  Y agregó: “Terminamos la charla hablando de mode-
los económicos y explicamos particularmente el justi-
cialista. Agradezco al intendente Juan José Mussi por 
abrirnos las puertas del Partido para compartir estos 
conceptos, en un marco inigualable, con gran cantidad 
de compañeros y compañeras. Y como afirmó él, con 
una gran cantidad de jóvenes, lo cual significa que el  
Peronismo tiene vida para rato”.

 Por su parte, Mussi agradeció “la claridad del compañero 
Fraschina para explicar. Estas charlas son fundamentales 
para entender que no tenemos que dejar de lado las lu-
chas por recuperar y conservar el poder. Y a esta deuda la 
tienen que pagar los que la contrajeron, de ninguna ma-
nera el Pueblo argentino”.
  Finalmente, el Presidente del PJ berazateguense destacó: 
“El lugar está lleno de jóvenes peronistas. Eso nos tranqui-
liza porque significa que hay trasvasamiento generacio-
nal”.
  También participaron integrantes del Partido Justicialista 
local, del Gabinete municipal, concejales, consejeros esco-
lares y militantes.

“Argentina económicamente libre”

“Hace 10 años atrás, desde la ASO-
CIACIÓN ORÍGENES presentábamos 
a toda la comunidad de Berazategui 
esta investigación histórica, al cum-
plirse recientemente 50 años de su 
origen consideramos muy impor-
tante volver recordarla, teniendo en 
cuenta lo emblemática que es esta 
institución para todos los habitantes 
de Berazategui. 

El 6 de mayo de 1972 se inauguró 
la Unidad Sanitaria Nº 1 ubicada en 
la Av. Rigolleau (Av. 14) entre 131 y 
132, llamada Centro de Diagnóstico 
y Tratamiento Dr. Javier A. Sábatto y 
popularmente conocida como: “La 
Sábatto” o “La Salita de la 47” (en alu-
sión a la antigua numeración de la 
calle lateral).
Su nombre hace referencia a quien 
fuera en el momento de su falleci-
miento Secretario de Bienestar Social 
Municipal. Su deceso se produjo en 
junio de 1968 por el escape de gas 
de una estufa en Mar del Plata, cuan-
do contaba con 47 años de edad. La 
denominación fue un homenaje a 
quien diera impulso a la idea de su 
creación.
Antes de realizarse la edificación ac-
tual, allí se encontraba un chalet en 
donde funcionaba el taller mecánico 
de la Municipalidad. La Av. 14 todavía 
no estaba ensanchada. La construc-
ción comenzó a fines de 1970, la idea 
era que comenzará a funcional a me-
diados de 1971. El edificio demandó 

una inversión de aproximadamente 
100 millones de pesos moneda na-
cional de la época. 
La Unidad Sanitaria fue creciendo, 
produciéndose modificaciones edi-
licias en su estructura original. A los 
largo de estos años fueron incorpo-
rándose consultorios externos, con 
lo que se amplió la cantidad de espe-
cialistas y el número de atenciones.
Al momento de su inauguración 
contaba con una guardia médica las 
24 horas, servicio de radiología, labo-
ratorio de análisis clínicos, farmacia 
y consultorios externos que fueron 
incorporándose paulatinamente 
(clínica, pediatría, odontología, oto-
rrinolaringología, oftalmología, psi-
quiatría, dermatología, cardiología, 
vías respiratorias, ginecología y orto-
pedia) y servicio de radioenlace. 
Actualmente cuenta con una guardia 
médica las 24 horas de clínica médi-
ca y pediatría, consultorios externos 
(adolescencia, alergia, cardiología, 
clínica, espirometrías, dermatolo-
gía, ecografía, enfermería, farmacia, 
fonoaudiología, gastroenterología, 
ginecología, diabetes, hipertensión, 
laboratorio, libretas sanitarias, neu-
mología, neurología, obstetricia, 
oftalmología, patología mamaria, 
pediatría, psicología, rayos x y trau-
matología).
Fue el principal centro de atención 
médica de Berazategui hasta la cons-
trucción del Hospital Evita Pueblo, 
inaugurado el 4 de Noviembre de 
1994. 
Lleva el Nº 1 pero, sin embargo no 
fue la primer Unidad Sanitaria del 
distrito, la actual Nº 2 ubicada en 
Hudson, más precisamente en Villa 
Matilde fue creada en 1928, la Sala 
de Primeros Auxilios de Ranelagh se 

inauguró en 1944 y la actual Nº 3 si-
tuada en la localidad de Gutiérrez en 
1959. Por otra parte hay que recordar 
que en abril de 1927 fue fundada la 
“Sala de Primeros Auxilios Julia Co-
pello de Tiscornia”.
Berazategui cuenta con 36 Unida-
des Sanitarias, además colindante a 
“La Sábatto” se encuentra el Centro 
Oftalmológico Clínico Quirúrgico 
“San Camilo”, el Centro Integral de 
Prevención de la Violencia Familiar 
“Justo Rodríguez”(CIPAVF) y el Cen-
tro Odontológico Municipal, además 

hay que destacar que frente se en-
cuentra el nuevo Palacio Municipal. 
A lo largo de estos años hay que des-
tacar la labor de la Asociación Coo-
peradora que fue desarrollando una 
muy importante labor en beneficio 
del equipamiento edilicio e instru-
mental; destacándose entre otras, la 
compra en 1987 de un importante 
grupo electrógeno. También en 1987 
en la participación de un programa 
de TV de canal 9 “Sábados de la Bon-
dad”, se logró la obtención de fondos 
para la terminación del Centro Ma-

terno Infantil en la que participaron 
en forma multitudinaria los vecinos 
y colaboraron las autoridades. Ade-
más el Rotary Club donó un banco 
de sangre.

Este somero informe es solo el inicio, 
sin ninguna duda pueden mencio-
narse en su fructífero historial, cien-
tos de datos, donaciones, anécdotas, 
etc. Es mi deseo que ENTRE TODOS 
podamos enriquecerlo.”
               
                 Prof. Claudio Egisti Staniscia

Una vista de la Unidad 
Sanitaria Sabatto y el nuevo 
número telefónico para 
solicitar turnos

“Ni de un lado ni del otro de la grie-
ta pueden hablar de patriotismo”. 
Bajo esa consigna Nicolás Terrera 
reunió vecinos para celebrar el día 
de la bandera y repensar el rumbo 
del país y la provincia desde lo local. 
Terrera afirmó: “El patriotismo está inti-
manente ligado a pensar soluciones de 
largo plazo, a no dejarse llevar por los 
impulsos de la gratificación instantánea 
y invertir en el futuro.” Luego aclaró “no 
hay futuro sin estabilidad económica, 
sin educación, seguridad y autonomía”. 
“No podemos esperar a una elección 
para pedir que las prioridades se orde-
nen, tenemos que trabajar todos los 
días para que la voz de los vecinos se 
haga escuchar en el gobierno” concluyó
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DEPORTES

Seguimos luchando por los
derechos de los trabajadores
                  Horacio Valdez, Secretario General

 Calle 144  N° 512, B1884 
Berazategui, Buenos Aires

Teléfono: 011 4356-9000
Provincia: Provincia de Buenos Aires

PROVISION GLOBAL DE FIBRAS
 SINTETICAS INDUSTRIALES
Somos una empresa argentina dedicada 
a la provisión global de fibras sintéticas 
industriales de Nylon 6.6 para la industria

Avenida Eva Perón y calle 138  -  Ranelagh

Mercaderías de calidad superior, precios al 
alcance de todos los bolsillos y entrega a 
domicilio. Amplia oferta de vinos finos.

Visítenos y se convencerá. No  
tenemos competencia

YA ESTAMOS EN LA CALLE 24

La segunda edición de B-Play se realizó  
en el Centro De Vicenzo y participaron 
mas de 35.000 personas. El encuentro 
contó con la colaboración del estudio in-
tegral de artes plásticas Twisted Factory 
y contó con la presencia de exponentes 
destacados, stands y actividades como 
concursos con premiación y desfiles 
abiertos de cosplay ATP, con más de 180 
participantes. El intendente Mussi estuvo 
de visita en el lugar.

 El secretario de Cultura y Educación de 
Berazategui, Federico López, destacó: 
“Esta es una feria de Cultura Pop que ya 
se consolidó en la región, porque durante 
tres días se acercaron vecinos y vecinas 
no solo de Berazategui sino también de 
distritos cercanos”.
 Durante el evento se realizaron charlas 
sobre cine fantástico, recreación de ba-
tallas; hubo música, stands de esculturas 
de arte pop, creadores y diseñadores de 
cómics. También, se presentaron artistas 
plásticos, efectistas, escritores e ilustra-
dores.
 Entre los ilustradores estuvo Rodolfo Mu-
tuverría, quien recalcó: “Es la primera vez 
que participo de B-Play. Es un evento her-
moso, felicito a Berazategui por haberlo 
creado”.
 Entre los cientos de cosplayers que se 
acercaron, estuvo María Heredia, que se 
sacó fotos con quienes contemplaron su 
representación de la Hiedra Venenosa. 
“Desde muy chica hago esto porque me 
encanta. Mi traje es todo material reci-
clable -son bolsas plásticas- y hecho a 
mano. De alguna forma, además de hacer 
cosplay, me gusta generar conciencia”, 
explicó María.
 A su vez, Ludmila Urbano -una vecina 
de Berazategui- afirmó: “Encontré mucha 
creatividad en el evento, muy buenos los 
personajes. Realmente está genial que 
podamos divertirnos y pasarla bien en 
nuestra ciudad. Muy lindo todo”.
 Los asistentes, además, pudieron disfru-
tar de un área de recreacionismo históri-
co, soft combat; un sector gastronómico 
con food trucks; productores culturales 
independientes locales; y juegos de rea-
lidad virtual.

Miles de personas en la B-Play

El domingo 26 de junio fue un día de 
fiesta para la Sociedad de Fomento Pláta-
nos, ubicada en calle 157 entre 43 y 44, 
porque celebró sus 66 años con un locro 
criollo. Allí estuvo el intendente de Bera-
zategui, Juan José Mussi, quien por el ani-
versario entregó un subsidio.
“Es una alegría para mí estar en este lugar 
porque me trae muchos recuerdos. Mi 
viejo fue Presidente desde que se formó 
la institución hasta que falleció práctica-
mente. Veníamos siempre con mi familia”, 
afirmó Mussi. Seguidamente recalcó: “Les 

trajimos un subsidio municipal pero no se 
olviden de que estamos, de que pueden 
contar con nosotros. También les pido 
que no aflojen, hay que seguir poniendo 
pulmón y fuerzas”.
La presidenta de la Sociedad de Fomen-
to Plátanos -Norma Carrecelas- destacó: 
“De esta Sociedad de Fomento nacieron 
todas las instituciones del barrio como el 
Centro de Salud, la biblioteca y las escue-
las. Se hizo de todo porque esa es nuestra 
función, por eso actualmente contamos 
con muchas actividades como taekwon-

do, kangoo gym, talleres de guitarra, dan-
za y bombo, entre otras cosas”.
Estuvieron presentes también la titular 
de la Secretaría Privada, María Del Car-
men Flores; y los secretarios de Organi-
zaciones No Gubernamentales, Marcelo 
Benedetti; y de Desarrollo Social y Comu-
nitario, Recreación, Turismo y Deportes, 
María Laura Lacava.

BARRIO EL DORADO II

La comunidad de El Dorado II celebró 
los 40 años del barrio con un encuentro 
que incluyó la inauguración de la remo-
delación de los baños, la parrilla y la am-
pliación del quincho. El intendente, Juan 
José Mussi, estuvo en el lugar recorriendo 
las nuevas instalaciones junto a vecinos y 
vecinas.
“Vinimos hace unos meses a este barrio, 
nos comprometimos a hacer las obras y 

acá estamos cumpliendo”, señaló Mussi.
Asimismo, aseguró: “Vamos a seguir ha-
ciendo cosas por El Dorado II porque nos 
encontramos con vecinos y vecinas com-
prometidas, con ganas de hacer. Lo más 
importante es estar unidos para crecer”.
Uno de los integrantes del Consejo de 
Consorcio del barrio, Cirano Silva, ase-
guró: “Es un día festivo para nosotros y lo 
estamos celebrando entre todos. Quiero 
agradecer al Municipio por el acompa-
ñamiento y destacar que el apoyo de los 
vecinos y vecinas es fundamental”.
 Como parte de los festejos, la Secretaría 
de Cultura y Educación realizó talleres y 
espectáculos del Programa Cultura Co-
lectiva, para que niños y niñas disfruten 
de la jornada.
  Acompañaron, también, la titular de la 
Secretaría Privada, María Del Carme Flo-
res; de Organizaciones No Gubernamen-
tales, Marcelo Benedetti; de Desarrollo 

Social y Comunitario, Recreación, Turis-
mo y Deportes, María Laura Lacava; de 
Cultura y Educación, Federico López; de 
Gobierno, Antonio Amarilla; y de la Agen-
cia de Tierras y Hábitat, Lucía Vega.

PODARON UN AÑOSO OMBÚ

La Asociación Amigos de la estación Ra-
nelagh informó que “tuvimos que podar 
el ombú, por razones de seguridad, ya 
que estaba en muy mal estado de sani-
dad,  . 

Agradecemos al municipio la invalorable 
ayuda con la grúa en esta situación de 
emergencia 

Esperamos el crecimiento de los nuevos 
retoños que se plantaron hace 3 años
Saludos cordiales 
Comisión directiva”

Entidades que cumplen años y siguen creciendo



El Pato: vacunación 
antirrábica

08 CONTRATAPA

Para disfrutar de su casa, utilice productos Zap.
La mas variada línea de elementos para su natatorio, 
para la limpieza del hogar, para mejorar el lavado sin 
contaminar y para mantener los ambientes frescos y 
perfumados

Adquiéralos en su comercio de confianza

Llámenos para conocer el lugar mas cercano a su 
domicilio

Este es otro producto de Berazategui para la región

Será durante todo el mes de julio
5 DE JULIO DE 2022

Desde el Departamento de Desarrollo Productivo de la Unión Industrial de Avellaneda 
y la Unidad de Transformación Digital (UTD) de la Asociación Civil Tecnológica del Sur, 
acompañados por el Ministerio de Desarrollo Productivo de la Nación y la Subsecreta-
ría de Producción, Comercio y Ambiente de la Municipalidad de Avellaneda, se realizó 
el taller “Robots Colaborativos para aumentar la productividad en tu PyME”, con el ob-
jetivo de potenciar la capacidad y competencia tecnológica de las empresas locales. 
Estuvieron presentes Silvina Ferrando, subsecretaría de Producción, Comercio y 
Ambiente del Municipio de Avellaneda; Gabriel González, asesor técnico en el Mi-
nisterio de Desarrollo Productivo de la Nación; Héctor Alcar, presidente de la Uni-
dad de Transformación Digital de la Asociación Civil Tecnológica del Sur; Nicolás 
Motta, secretario de la entidad anfitriona; Danny Lew, presidente del Departa-
mento de Desarrollo Productivo y Gonzalo Méndez, secretario del departamento. 
El encuentro tuvo como principal objetivo facilitar herramientas concretas 
que puedan mejorar la eficiencia productiva de las industrias locales. Con la 
exposición del ingeniero, titular de la firma ICEEM y coordinador tecnológi-
co de la Cámara “Parque Industrial Pilar”, Tomás Tamaki, los asistentes no sola-
mente adquirieron conocimientos teóricos sobre las diferentes tecnologías de 
transformación digital sino que también pudieron manejarlas y configurarlas. 
La necesaria transformación digital ya es una realidad y desde los departamentos de 
trabajo de la UIA están a disposición para asesorar y acompañar a los asociados en la 
formulación y financiación de cada uno de sus proyectos. Soluciones a todas las necesidades

empresariales en cartón corrugado
Consulte a nuestros técnicos y lo asesoraremos
en forma individual

PARQUE INDUSTRIAL PLATANOS

Robots colaborativos

Se realizarán jornadas de desparasitación y vacunación antirrábica gratuitas para ani-
males de compañía en la Sociedad de Fomento Barrio Once (calle 616 y 504), de El 
Pato. Los operativos, a cargo de personal de la Clínica Veterinaria Municipal, serán los 
lunes, martes, jueves y viernes de julio, de 9.00 a 12.00.
De esta forma, los vecinos y vecinas de Berazategui que necesiten que sus perros y/o 
gatos reciban la dosis de la vacuna antirrábica, pueden acercarse a estas jornadas que 
organiza periódicamente la Secretaría de Salud Pública e Higiene de la Municipalidad. 
También pueden asistir a la Clínica Veterinaria Municipal (Av. Ranelagh e/ Milazzo y 45), 
de lunes a domingo de 8.00 a 20.00, sin turno previo. Se recuerda que, a partir de los 3 
meses, estos animales deben recibir anualmente la dosis de dicha vacuna.
Para más información sobre los servicios que brinda el Municipio, pueden ingresar en 
berazategui.gob.ar/mascotera.

Cuidar a las 
mascotas 
es una
forma de
honrar la vida


